

WL* E

An die
Deutsche Postbank AG
Freidrich-Ebert-Allee 114-126
53113 Bonn

Betrifft : Kündigung meiner Konten bei der Postbank

E., 30.03.2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

Am Freitag, den 30.3.2012 habe ich alle meine Konten bei der Postbank München gekündigt.

Ca. 30 Jahre lang war ich Kundin Ihrer Bank und in all den Jahren im Großen und Ganzen sehr zufrieden. Vor ca. einem Jahr wurde die Postbank von der Deutschen Bank übernommen. Es ist für mich ein unerträglicher Gedanke, dass ich nun Kundin einer Bank sein soll, die in Atomenergie investiert, in Rüstungsgeschäfte, die nicht davor zurückschreckt, durch ihre Spekulation mit Nahrungsmitteln den Hunger auf der Erde zu verschärfen oder die sich als Hausbank für korrupte Regierungen wie in Turkmenistan zur Verfügung stellt. Diese skandalöse Negativ-Liste der Deutschen Bank lässt sich beliebig verlängern.

Ich verabscheue diese Praktiken zutiefst und werde deshalb Ihrer Bank den Rücken kehren und zu einer Genossenschaftsbank wechseln.

Meine Entscheidung, im Rahmen der Aktion KRÖTENWANDERUNG von attac Ihre Bank zu verlassen, ist ein Signal an die Politik und an Ihr Haus.

Mit freundlichen Grüßen